

# Más daños causan las lluvias de ayer

Más derrumbes, inundaciones y deslaves causaron ayer las lluvias torrenciales que azotaron el territorio nacional.

Especialmente en esta capital y sectores de la periferia como San Marcos, Soyapango, Ilopango, Mejicanos, Ayutuxtepeque y Cuscatancingo la torrencial lluvia desbordó los ríos Acelhuate, El Garrobo y El Polvorin, derrumbando varias viviendas, muros y tapiales improvisados.

Las colonias mayormnte afectadas

fueron las siguientes: Minerva No. 1 y No. 2; Modelo No. 1 y No. 2; Nicaragua y Costa Rica y sectores aledaños a la colonia San Patricio.

En ese sector, fueron rescatados dos niños que habían caído en una poza improvisada por los desbordamientos lloviosos, por comandos de la Cruz Verde de Santa Anita.

Un cadáver

Vecinos de la colonia Minerva infor-

—Pasa a la página 32—

## Vigilante muerto menor lesionada en accidentes

Dos accidentes de tránsito, con saldo de un vigilante muerto y una menor gravemente lesionada, reporta la sección de la Policía Nacional de Sta. Tecla.

Según lo da a conocer la referida sección, el vigilante, quien fuera identificado

—Pasa a la página 39—

## Once cadáveres reconocen los jueces de turno

Once cadáveres fueron reconocidos por las autoridades de turno durante el pasado fin de semana en diferentes lugares, se informa en el Centro Judicial "Isidro Menéndez".

De acuerdo con los datos, en la morgue del Hospital Rosales, fueron reconocidos: Nelson Eugenio Eguzabal Gómez, de dieciséis años de edad, por heridas

—Pasa a la página 39—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.



—Foto de LA PRENSA, por Malena. EMPRESARIOS. Lic. Jaime Arrieta, de UDES, señala la necesidad de que el gobierno dé oportunidad a la empresa y a empresarios nacionales para coadyuvar esfuerzos y lograr la reactivación del país.

POSPONEN. El Dr. Ricardo Oscar Alfaro Barahona, informa sobre la postergación del II Congreso Nacional de Urología, para el 27 de octubre en el Hotel Presidente.

# Restricciones al café se discuten

Ya comenzaron pláticas entre compradores y vendedores de café en Londres, para determinar si se mantienen restricciones al libre comercio, informa la Cafetalera.

Dice la junta directiva que se espera que el Gobierno de la República no renegocie esas restricciones comerciales a espaldas de los caficultores, porque el futuro de este cultivo, que es el principal pilar de la economía nacional, está de por medio. De tal reunión, agrega, se determinará si se mantienen o no las

restricciones iniciadas en 1962 en Nueva York, cuando representantes salvadoreños firmaron equivocadamente dicho convenio, el cual ha sido renovado en 1968 y 1976, provocando la retirada de algunos países, como Israel, por considerarlo perjudicial.

Desde aquel entonces, afirma la Cafetalera, la cuantía de las restricciones al comercio del café, ha variado ligeramente en las distintas versiones del Convenio, pero la naturaleza de las mismas, no

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana.

REFUGIADOS. Varias familias de escasos recursos económicos, evacuadas de las colonias Minerva, Nicaragua, Costa Rica y otros sectores de la parte Sur de

San Salvador, han sido albergadas en el Circulo Estudiantil, mientras no se les ubica en definitiva en lugares más adecuados. Tienen sus viviendas a la orilla de los ríos Acelhuate y El Polvorin.



PRO HOSPITAL. "La Organización de las Canciones Unidas", se denomina el guión de las interpretaciones que varios artistas salvadoreños harán en el II Festival Tecleno. La actividad está organizada por el Club de Leones de Santa Tecla, a beneficio del Hospital San Ra-

fael y tendrá lugar el sábado 6 de octubre en el Colegio Santa Cecilia. Algunos artistas serán: Jaime Turish, José de Paúl, Enrique González, Coral Dos, Pedro Molina, Rolando Meléndez y Marco Antonio Chacón, quienes se han unido bajo la dirección de Alejandro Coto, director (sentado, tercero de la izquierda).



JURAMENTA. (San Miguel). El Cnel. Roberto Mauricio Staben, comandante del Batallón José Manuel Arce, juramenta a la nueva tropa que se sumó a las filas de la Fuerza Armada.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

PRORROGA. Dr. Mario Samayoa, presidente del CCE, informa que se ha manifestado a la Asamblea Legislativa la conveniencia de prorrogar la vigencia de la Cédula de Identidad Personal hasta marzo de 1985.

## Regresa de E.U. y es ultimado

Hombre que se dice recién había regresado de E.U. fue ultimado a balazos en Cantón San Juan Arenales de Ciudad Delgado.

Según informó el Juzgado de Paz de Ciudad Delgado, Lucas Antonio Guzmán Javier de veintiocho años de edad, fue acerbillado a balazos la noche del miércoles de la semana pasada, por desconocidos en una de

—Pasa a la página 30—

## Subversivo hondureño muere enfrentamiento

Un terrorista hondureño murió durante enfrentamiento cerca de Usulután, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Según lo da a conocer COPREFA, el citado extremista a quien se comprobó por medio de documentos incautados, su nacionalidad, responde al nombre de Isidro Mendoza y murió

cuando junto con otros subversivos, cayó en una emboscada tendida por efectivos de la Sexta Brigada de Infantería, en el cantón Gualache, jurisdicción de Tecapán en el departamento de Usulután. Al faccioso se le capturó, dijo la fuente, un fusil FAL, varios cargadores para esa arma.

—Pasa a la página 39—

## 31 de Agosto de 1985 vigencia de Cédulas

Las Cédulas de Identidad Personal tienen vigencia hasta el 31 de agosto de 1985. Así informó ayer el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, miembro del Consejo Central de Elecciones. Indicó que por ello se está depurando el Registro Electoral, para que toda la ciudadanía ejerza el sufragio el 25 de marzo de 1985. Estamos trabajando ar-

duamente, dice, para proporcionar al pueblo salvadoreño una orientación oportuna y depurar en un cien por ciento el Registro Electoral, a fin de que toda la ciudadanía ejerza el derecho del voto en la próxima contienda electoral para elegir a las autoridades municipales y a los diputados de la Asamblea Le-

—Pasa a la página 30—

## Continúa programa de Unidades Móviles IRA

Continuando con el programa de unidades móviles, el IRA proporciona el itinerario de las mismas de hoy 18 al 22 de este mes.

Este día, estarán en Mercado Central, de San Salvador; frente Mercado Municipal, de Soyapango y en la zona marginal La Fosa, al costado sur de la Universidad Nacional; Miércoles 19, Mercado Central; frente Agencia del IRA, en Co-

lón; Zona Marginal de Los Chorrros, carretera a Santa Ana;

Jueves 20, Mercado Central; contiguo Agencia del IRA, Santiago Texacanguos; contiguo Comunidad La Isla, Boulevard Alemania Federal, Colonia San Judas, San Salvador; Viernes 21, Mercado Central; frente chorrros públicos, Cantón El Manguito, San

—Pasa a la página 30—

## Regístranse cambios en Sistema Bancario

En el Sistema Bancario Nacional, se conocieron ayer cambios en la alta dirección de los mismos.

Se informó al respecto, que es con el propósito de mejorar el servicio que presta ese sector motor del sistema financiero y monetario del país.

Los nuevos nombramientos dados a conocer son los siguientes: Banco Mercantil, presidente el Lic. Salvador Velis; Banco Agrícola Comercial, presidente Lic. Rafael Tomás Carbonel; Banco Cuscatlán, ratificado el Lic. Edmundo Girón, como presidente y como vicepresidente el

Lic. Alvaro Rrenderos; Bco. Capitalizador, presidente Lic. Ramón Augusto Avila; Banco de Comercio, ratificado el presidente Lic. Rafael Gonzalo Muñoz; Banco de Desarrollo e Inversión, presidente Lic. José Julio Bolaños; Banco Financiero, presidente señor José Luis Barrientos y vicepresidente Lic. Salvador Manuel Rivera; Banco Salvadoreño, ratificado como presidente el señor José Daniel Castellanos; Credisa, presidente Ing., Rinaldo Galdamez; Atlacatl, presidente Dr. Eduardo Héctor Ayala Moreno y

—Pasa a la página 30—